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O Vereador que esta subscreve requer a Vossa Excelência que, após os 

trâmites regimentais, seja encaminhada ao Senhor Prefeito a seguinte. 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA:  

Justifica-se esta indicação considerando obter uma maior segurança dos 

alunos, professores e funcionários da escola. Considerando que atualmente, a 

criminalidade está cada vez mais próxima dos nossos municípios do interior, 

apresento esta indicação, que se tiver êxito e os órgãos responsáveis  (Prefeitura 

Municipal, Secretaria Estadual de Educação e  Secretaria Estadual de 

Segurança Pública) entenderem que se faz necessário manter um PM, como 

vimos em outras escolas estaduais, de outros Municípios, isso trará muito mais 

tranquilidade aos pais também, que ficam em casa, após um longo dia de 

trabalho e mandam seus filhos para escola, pois nesta escola também funciona o 

turno da noite, o que a meu ver ainda é mais perigoso para nossos estudantes; 

 

 

 

INDICAÇÃO: 
 
Que a administração Municipal, através da 

Secretaria Municipal de Educação, analise 
juntamente com a 24 CRE a possiblidade de 
manter um PM juntamente da Escola Estadual 
Ruy Barbosa. 
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   A segurança dos estudantes deve ser cada vez maior, pois a violência 

infelizmente acontece quando menos esperamos, sendo dentro das escolas e 

até mesmo em frente, quando os jovens saem do interno dos colégios para 

pegar o transporte. Além disto, um dos motivos que levou este vereador a 

apresentar esta proposição foi uma ocorrência de homicídio recentemente no 

município, e nas circunstâncias barbáries da maneira que ocorreu, também 

devemos levar em consideração que a presença de um policial também trará 

mais segurança para o trânsito naquela área, controlando assim o embarque e 

desembarque de alunos professores e funcionários. 

 Sendo assim reforço para que o município procure atender esta indicação, 

tendo em vista que em outros já existe há anos, sendo de muita importância esta 

espécie de convênio entre município e estado que só tende a proporcionar 

segurança e tranquilidade aos estudantes e toda comunidade escolar em geral. 

 
 

Sala de Sessões, 04 de março de 2022. 

 
 

 

Claudemir de Menezes Corrêa 

Vereador 


